

貿易収支赤字は20億ドル?

輸出業者から見直し修正

コモディティ値下がり響く

中国経済減速化の影響は

ブラジル貿易協会(AEB)が17日、今年の貿易収支は20億ドルの赤字で終わるとの見通しを発表した。18日付エスタド、フォーリア両紙によれば、2012年末は146億ドルの黒字と予想していた同協会が、1998年以来的大幅な赤字予想に転じた背景には、コモディティ価格の低下や中国経済の減速化が大きく影響している。

AEBは国内の貿易業者やその下請け業者などからなる組織だ。貿易の実態を肌で感じる同協会は、輸出見直しは、通商研究センター(Funcex)が先週出した45億ドル黒字という予想を大きく書き換えた。

Funcexは当初130億ドルの黒字という見通しを立てていたが、先週、その見直し額を45億ドルの黒字と書き換えた。だが、その後、今年上半期の貿易収支が30億ドルの赤字となった。判断材料が浮上り、新しい見通しを打ち出したのがAEBだ。

年々時点のAEBの見通しは、輸出が12年比1.2%減、輸入が0.9%増、差し引き14.6億2千万ドルの黒字だった。今回は、輸出が昨年比5%減の230.5億1100万ドル、輸入が4.2%増の232.5億1900万ドルと大幅修正。国際的な経済状況が悪化すれば、差が更に拡大する見込みだ。

伯国の貿易収支は2000年から黒字続きで、今年20億ドルの赤字という予想は12億9千万ドルの赤字だった1999年以来、同年の赤字はアジアやロシア、メキシコの経済悪化による景気の冷え込みにも起因し、伯国では97年に67億6千万ドル、98年も66億2千万ドルの貿易収支赤字を計上。今回の予想は98年以来15年ぶりの大型赤字見込みとなる。

最大の要因は原油やその派生品の輸出バランスの崩れで、石油減産で輸出が38%縮小する一方、需要の拡大で燃料輸入が9%増大すると試算。燃料輸入増大は、ペトロbrasの輸入登録期間延長で12年輸入分の一部加算も影響している。

もう一つの要因は伯国の輸出の中心であるコモディティの価格低下で、中国経済の減速化や世界的な鋼鉄の在庫拡大で輸出が減少中の鉄鉱石価格

は上半期の103.52ドル/トンが下半期は95ドル、原油も65.858ドルが60.00ドル、粗糖も45.111ドルが42.5ドルなど、下落傾向が続く見込みだ。一次産品は上半期に95億ドルの黒字を出したが、

下半期の黒字は縮小すると見られている。また、ドル高レアル安傾向で追い風が吹くと見られる工業製品輸出も、輸出先の国々の経済状況

「労働条件が悪い」マイスメジコスに1万人応募

医師不足問題
医療インフラや医師不足が顕著な地域に医師を派遣する連邦政府のプログラム「マイスメジコス」への申し込みが開始されたが、医師らは「労働条件が悪い」と不満を表明している。18日付エスタド、フォーリア両紙が報じた。

同プログラムで派遣される医師の契約期間は3年、週40時間労働で月給は1万レ、年金や働く地域の状況に応じた各種補助金も出るが、時間外報酬13カ月給、FGETS(勤続年限保障基金)などは払われない。申し込みを考えたが辞めたというマイスメジコスの医師(38)は、「何の権利もない。この労働条件では働くのは厳しい」と漏らす。

「このプログラムは保健康省によると、17日現在の申込者は1万1701人(外国の医学部卒業者2335人、外国人915人)だが、実際に書類を送ったのが何人かは不明だ」という。プログラムの進行を妨害するため、申し込みを遅延させるサボタージュ(妨害行為)は、誰にも許さないと釘をさした。

同省は、応募者が本当に働くかどうかわからない見極めて選考を行うと切り、今月25日、大学(Universidade)は17日、医学部課程を6年から8年にする政策に反対の意を示す文書を出した。同大では既に学生をSUS(統一保健システム)病院で研修させており、変更不要という言い分だ。ただし、そのためのインフラ整備への投資は必要としている。



バディーリヤ保健相

セーラまたも大統領選出馬?

ジウマ支持急落で再注目 移籍してカサビと組む話も

ジウマ大統領の支持率急落により、ジョゼ・セーラ氏(民主社会党PSDB)が2014年選挙でどういう選択をするか、注目が高まっている。18日付エスタド紙が報じている。セーラ氏は、同党として、14年大統領選立候補への意欲がここに来て再燃している。セーラ氏を大統領候補として支持する声は、PSDB党内でも根強く、主に南伯や中西伯の支部で強いという。だが、PSDB上層部は「わが党の大統領候補になる可能性はゼロだ」と語り、セーラ氏の党員たちも、聖州の党員に打って出ることを望んでいる。そこで注目されるのは、



大統領の座をあきらめないセーラ氏

は、セーラ氏が他党に移籍して大統領選に臨むというシナリオだ。移籍先は、セーラ氏が所属するト・フレイレ党首はかねてからセーラ氏を高く評価しており、移籍説も以前から流れている。だが、同党が国家動員党(PMN)との合併に失敗したことで、第2戦での奮起が期待される。だが、聖州民にはもともとコバ第2戦の方が断然盛り上がり、新聞、テレビ、街から聞こえる花火や叫び声も完全にこちら一色だった。試合はコリンパンスが2-0でサンパウロを圧倒し、優勝。聖州選挙権に続く今年2の冠目となった。

法王訪伯の記念の硬貨

23日からのワールドユースデーにあわせ、フ

た、自転車道を渡すように言われた際に抵抗して撃たれた。少年は「殺す気はなかった」と自供している。また、この殺人に協力したとして15歳と17歳の2人の少年も逮捕された。

今年3月、聖パウロリスタ大通りを自転車走行中、泥酔した大学生の車に突っ込まれて右腕を失った。刺青まですりこぼれている。

が、自転車を渡すように言われた際に抵抗して撃たれた。少年は「殺す気はなかった」と自供している。また、この殺人に協力したとして15歳と17歳の2人の少年も逮捕された。

今年3月、聖パウロリスタ大通りを自転車走行中、泥酔した大学生の車に突っ込まれて右腕を失った。刺青まですりこぼれている。

記念硬貨の直径は5センチで、発行数は金貨50、銀貨2950、銅貨7千の計1万枚。銀貨は2300万枚、銅貨は4500万枚(送料別)で販売されるが、金貨は特注扱いで金額は未定だという。発行記念会は23日9時、クリスタレドントールで行われる。希望者は造幣局サイト(www.cedofinancas.gov.br)での予約が必要だ。電話の問合せは21224142365、21224142567で。

4年大統領選でジウマ支持に傾いていることだ。同党内には反ジウマ派も根強く存在し、この件に関しは正式決定していないが、同党副党首のギリエルメ・アフィフ・ドミンゴス氏は現政権の大臣に指名されている。側近の人々の話によると、セーラ氏は6月の大統領選で再選された。毛以来、政界復帰意欲が強く、変更不要という言い分だ。ただし、そのためのインフラ整備への投資は必要としている。

た、自転車道を渡すように言われた際に抵抗して撃たれた。少年は「殺す気はなかった」と自供している。また、この殺人に協力したとして15歳と17歳の2人の少年も逮捕された。

今年3月、聖パウロリスタ大通りを自転車走行中、泥酔した大学生の車に突っ込まれて右腕を失った。刺青まですりこぼれている。

外銀為替市場	
米ドル相場	2.2251 R\$
ユーロ相場	2.2241 R\$
円相場	0.0222 R\$
ポンド相場	0.0221 R\$

サンパウロ市	
7月19日	最高23度 最低15度
7月20日	最高24度 最低16度
7月21日	最高24度 最低16度
海岸	
7月19日	最高19度 最低16度
7月20日	最高26度 最低16度
7月21日	最高26度 最低17度
内陸	
7月19日	最高28度 最低18度
7月20日	最高26度 最低20度
7月21日	最高27度 最低21度

天気予報	
7月19日	曇一時雨
7月20日	晴一時雨
7月21日	晴一時雨

日本移民の為に生涯を捧げた苦勞の歴史 上塚周平の生涯

História do UETSUKA SHUHEI R\$ 30,00 ポルトガル語版

ニッケイ新聞社 発刊の書籍

お問い合わせ・お申し込みは (11) 3208-3977

“RYO MIZUNO” 移民事業の先鞭を付け ブラジルをこよなく愛した 水野龍の伝記

R\$ 35,00 ポルトガル語に日本語を併記

百年目の肖像

IMAGENS DO CENTENÁRIO

2008 - Anho Centenário da Imigração Japonesa no Brasil

R\$ 80,00

お求めは本社まで Rua da Glória, 332 Liberdade - São Paulo (11) 3340-6060

2008年 ブラジル日本移民 100周年を記念し 行われた各地のイベントを 写真集として...

ブラジル日本移民 100周年 記念写真集

R\$ 40,00

ニッケイ新聞社にて取り扱っております お問い合わせは (11) 3340-6060

サンパウロ市内西部方面の購読者の皆様へ

現在配達員調整中のため 本配達員及びトランスフォーリヤ社より配達されております。新聞が重複配達されています。平常になるまで御了承下さいませようお願い申し上げます。 ニッケイ新聞社

ニッケイ新聞社よりお願い

銀行振込後は必ず 振込証明証 (Comprovante de Depósito) を

下記のいずれかの方法で本社宛お送り下さい

コピーを郵送 → 01510-000 - Rua da Glória, 332 Liberdade - São Paulo - SP

Fax → (11) 3341-6476

Eメール → nikkeyshimbu@yahoo.com.br

お送り頂けない場合... 購読延長の手続きや 広告の掲載が出来なくなりますので ご注意ください。 詳しくは (11) 3340-6060

ポレット・パンカリオでお支払の方は お知らせ頂かなくて結構です

飲料業界、ビールが不調

飲酒運転禁止法の影響で

2012年12月からより厳しくなったレイ・セツカ(飲酒運転禁止法)の影響で、今年前半の売上げが不調だった飲料業界やビールなどが、遠のいた客足を取り戻すべく、より安い料金で、酒を飲んだ客が自宅まで送るサービスなど、交通機関を充実させる試みを行っている。

3月以降、業界の事業主らはタクシー業界、メトロ、パウロスタ都電公社(CPTM)、サンパウロ都市圏運輸公社(EMTU)などと定期的に会合を持って対策を練っている。聖州交通局が開発した委員会での会合では、酒を飲んだ客が自宅まで送るサービスなど、交通機関を充実させる試みを行っている。



ビールが集まる界隈で人気のヴィラ・マダレーナ

検査している。午後8時から日中の料金より30%高いバンデイレラ2と呼ばれる料金を適用されるという案だ。ビール店主や飲料製造業者は市役所に対し、料金を下げて運行しても良いという案を提案したが、薄利多売型の提案に応じずタクシ業者がどの位いるかは不明だ。

海を渡りハリウッドで成功

音楽で貢献のサンパウロ女性

サンパウロ出身の32歳女性が、ハリウッドの製作者として成功している。ヴィヴィアン・アギアル・プフさんは、現在ハリウッドのあるロサンゼルスに在住し、映画のサウンドトラック制作の仕事をこなしている。ここ数年、大きなプロジェクトにも携わってきたが、7月19日に公開されるブラジルに共に関わられる大手ドリームワークスのアニメ「ターボ」で、音楽に貢献している。



ハリウッドで活躍するヴィヴィアン・アギアル・プフさん

メッシの年俸も上回る

年収は総額1900万ユーロ

「メッシが世界トップ選手のポジションを確保するよう、サポーターもチームメイトとなるアルゼンチン出身の一流選手を指し、その明言している元サンパウロFCのネイマールだが、移籍先であるスウェーデンの名門チーム・FCバルセロナでの年収はチームメイトを上回る見込みだ。

世界一美しい聴覚障害者

パラナ出身タイジーンさん

聴覚に障害のある人たちが美を競う「ミスデフコンテスト」の世界大会が13日、チエゴの首都ブラハで開かれ、パラナ州のタイジーン・パヨさん(25)がグランプリに選ばれた。

安くて、元気をつけたい人に

サボレス・デ・ミ・ティエラ(コロンビア料理) サンパウロ市西部ピニェイロス

ジャンゴの死の謎に迫る

元大統領は毒殺された? ドキュメンタリー映画を制作

第24代ブラジル大統領のジョアン・グアラール(1919-1976)、通称「ジャンゴ」は1976年12月6日、亡命先のアルゼンチンで、57歳で亡くなった。1964年の軍事クーデターで大統領を解任されたから12年後のことだった。



しかし、その死の真相は今でもはっきりしていない。心臓麻痺だったと言われているが、何者かの陰謀で毒殺されたという説もある。パウロ・エンリケ・フォンテネリ監督のドキュメンタリー映画「Dossie Jango」(ジャンゴの記録、2012年、102分)は、コロンビア、米国の支援を受けてクレーターを起して軍事政権を樹立し、その後1985年まで続いた。映画の前半は、クレーターまでの経緯を振り返り、後半は元大統領にフォーカスを当て、論争的となった失脚について描いている。

メッシが世界トップ

選手の世界トップを確保するよう、サポーターもチームメイトとなるアルゼンチン出身の一流選手を指し、その明言している元サンパウロFCのネイマールだが、移籍先であるスウェーデンの名門チーム・FCバルセロナでの年収はチームメイトを上回る見込みだ。

聴覚に障害のある人たちが美を競う

聴覚に障害のある人たちが美を競う「ミスデフコンテスト」の世界大会が13日、チエゴの首都ブラハで開かれ、パラナ州のタイジーン・パヨさん(25)がグランプリに選ばれた。

SCANDALIO lounge

5つの最適な調和された空間...

- ダンスホール
- スシパー付きのレストラン
- パンガロー風のレストハウス
- パーティー会場
- スペシャルシート

豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

快適で洗練された空間が、あなたを包み込む...

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700

Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP

日本人の心の歌

南の空の下で偲ぶ昭和の名曲

東日本大震災復興植樹支援/戦後移住60周年記念チャリティーショー

Realizações: Comissão Organizadora de Melodias Imortais, Orquestra The Friends

Patrocínio: MOMIJI Qualidade Camil

Apoio: 60 anos de Retomada da Imigração Japonesa no Brasil

Dia 18/08/2013 Domingo : 10 horas

Grande Auditório do BUNKYO R. São Joaquim, 381 - Liberdade - S. Paulo - SP

華やかに創立100周年

宝塚OGらが祝典

八千草薫さんも思い披露

【共同】タカラジェンヌを目指し、歌や踊りを学ぶ宝塚音楽学校（兵庫県宝塚市）が創立100周年を迎え、同市栄町の宝塚大劇場で17日、記念式典が華やかに開かれた。宝塚歌劇団は来年100周年を迎える。



宝塚歌劇団OG女優の横れいさん（左）が宝塚音楽学校創立100周年の記念式典に参加した（左から）紫苑ゆうさん、加茂さくらさん、八千草薫さん、麻美れいさん、真琴つばささんら歴代のスター

着物姿で司会を務め、卒業生や舞台関係者ら約200人が出席。冒頭、角和夫理事長（64）が、早ければ2015年にも音楽学校の寮を新しくする意向を示すと、会場から歓声が上がった。会場では、1期生の回想や制服の変遷を交え、創立からの歴史をまとめた映像を映し出した。昨年8月に96歳で死去した戦前戦後を通じ熱烈な人気を集めた男役の春日野八千代さんの相手役も務めた女優八千草薫さん（82）ら歴代のスター15人が、音楽学校の思い出を披露。八千草さんらは新聞広告を見て、受験を決意したエピソードを紹介し、「何もできなかったのにオヘアまでやれたのは、音楽学校のおかげ」と懐かしそうに話した。

加茂さくらさんや麻美れいさん、紫苑ゆうさん、真琴つばささんも当時を懐かしそうに振り返った。会場には天海祐希さん（45）の姿もあった。100周年を記念して作られた祝賀に続き、歴代人気曲を歌劇団理事の轟悠さんと雪組を除く4組の男役トップが熱唱。現役の音楽学校生が全員で愛唱歌「すみれの花咲く頃」を合唱し、最後は

校歌を斉唱した。宝塚音楽学校は、宝塚新温泉への誘客のために1913年7月15日に設立された。「宝塚唱歌隊」を前身に発足した。これまでに約4400人の卒業生を輩出している。

「人生を教わった」と卒業生「人生を教わった」と卒業生「人生を教わった」と卒業生

「怪力アリの」の実力検証 体重の700倍を引く張る

少女「首絞め殺した」

呉市、集団暴行で6人逮捕

【共同】広島県呉市の山中で高等専修学校の女子生徒（16）とみられる遺体が見つかった事件で、呉署捜査本部は17日深夜、死体遺棄容疑で新たに6人を逮捕した。自首して14日に同容疑で逮捕された元同校生の無職少女（16）＝広島

市東区IIの友人らで、死亡の経緯などについて詳しく事情を聴く。捜査本部によると、6人の一部は「車内で暴行した。山で殴ったり蹴ったりした」など供述。1人で殺して遺棄した」と説明していた無職

【共同】他人名義の銀行口座のキャッシュカードを不正に譲り受けたと、兵庫県警は17日までに、犯罪収益移転防止法違反の疑いで、中国籍の不良グループ「怒羅権（どろこん）」メンバー12人を逮捕した。

【共同】岩手県警水沢署は17日、同県奥州市水沢区黒石町の曹洞宗正法寺で、共同で修行生活を送っていた年下の男性僧侶に暴行を加えて男性僧侶を負わせたとして、傷害容疑で、いずれも僧侶の大松泰寿容疑者（23）と村田浩逸容疑者（27）を逮捕した。

【共同】米、大阪の企業に罰金19億円

【共同】サントリイ酒類は17日、英国の酒類専門誌が主催する国際品評会「インタナショナル・スピリッツ・チャレンジ」で、同社の「響21年」がウイスキー部門の最高賞を受賞したと発表した。

米、大阪の企業に罰金19億円

「ワシントン共同」米司法省は16日、自動車・電機部品メーカーのダイヤモンド電機（大阪）が自動車部品の販売で価格カルテルに違反したことを認め、罰金1900万ドル（約19億9000万ドル）に罰金を科す判決を出した。

【共同】米、大阪の企業に罰金19億円

沖繩に配備のオスプレイ出港

「ワシントン共同」米軍普天間飛行場（沖繩県宜野湾市）に追加配備される新型輸送機オスプレイの第2陣12機を積載しているとみられる民間輸送船が16日、米本土を出発した。

【ワシントン共同】米軍普天間飛行場（沖繩県宜野湾市）に追加配備される新型輸送機オスプレイの第2陣12機を積載しているとみられる民間輸送船が16日、米本土を出発した。

熊本編

勇壮清正の山車展

【共同】熊本の山車展

【共同】熊本の山車展

三重編

津で吟詠詩舞大会

【共同】津で吟詠詩舞大会

【共同】津で吟詠詩舞大会

怒羅権の幹部ら逮捕

兵庫、中国残留孤児の暴力団

【共同】他人名義の銀行口座のキャッシュカードを不正に譲り受けたと、兵庫県警は17日までに、犯罪収益移転防止法違反の疑いで、中国籍の不良グループ「怒羅権（どろこん）」メンバー12人を逮捕した。

修行僧が後輩に暴行

奥州市曹洞宗名刹の正法寺

【共同】岩手県警水沢署は17日、同県奥州市水沢区黒石町の曹洞宗正法寺で、共同で修行生活を送っていた年下の男性僧侶に暴行を加えて男性僧侶を負わせたとして、傷害容疑で、いずれも僧侶の大松泰寿容疑者（23）と村田浩逸容疑者（27）を逮捕した。

熊本編

勇壮清正の山車展

【共同】熊本の山車展

【共同】熊本の山車展

三重編

津で吟詠詩舞大会

【共同】津で吟詠詩舞大会

【共同】津で吟詠詩舞大会

迫る中国、比と一触即発

南シナ海スプラトリーで緊迫

【共同】中国とフィリピンが領有権を争う南シナ海の南沙諸島のうち、フィリピンが実効支配する環礁に、中国が5月6日、艦船や漁船を次々と繰り出して執拗な一圧力をかけていた状況の詳細が14日分かった。共同通信が入手したフィリピン政府の資料で判明した。フィリピン軍幹部は「今も一触即発の状況が続いている」と危機感を抱いている。

【共同】中国とフィリピンが領有権を争う南シナ海の南沙諸島のうち、フィリピンが実効支配する環礁に、中国が5月6日、艦船や漁船を次々と繰り出して執拗な一圧力をかけていた状況の詳細が14日分かった。共同通信が入手したフィリピン政府の資料で判明した。フィリピン軍幹部は「今も一触即発の状況が続いている」と危機感を抱いている。

熊本編

勇壮清正の山車展

【共同】熊本の山車展

三重編

津で吟詠詩舞大会

【共同】津で吟詠詩舞大会

熊本編

勇壮清正の山車展

【共同】熊本の山車展

三重編

津で吟詠詩舞大会



入植百周年

おそらく「桑港」と

南部に延びる鉄道構想 “フアル帝国”に心酔

南部3州はドイツ、イタリア、ポーランド移民などによって開拓され、フアルが経営する鉄道会社がほとんどを占めている。青柳は「ヨーロッパの豊富な資本と、之が営業の衝に当る北米人の建設的才幹とは相俟つて、益々此事業を進捗せしめつつあるが故に、今日尚未開の域を脱せざるパナナ、サンタカタリナの如きも、恐らくは今後数年にして其交通機関の整備と共に拓殖事業の完成に近づくべし。殊に同会社が其鉄道のパラグワイに延長し、又並行しての線と連絡せしめ其計画の目的を達するに至らば、伯国南部の諸州は更に一層

外国人の注目を惹き、更に以上の加速度を以て移民の数を増加するに至るや火を暗るより瞭かなる処なり」と結論している。

つまり、南部3州は今後数年で鉄道が通じ、近いうちに重国やウルグアイとの一大通商拠点に成長すると予測した。実際、当時の南部3州は首都リオデジャネイロから孤島した土地柄であった。南部と鉄道でつながることは、国家統合にとって不可欠なことだった。

青柳は連載4回目に「リオ・グランデ鉄道の営業権を掌握する伯国鉄道会社の計画によれば、当所よりイグアッス河に沿って、同河下流



1866年時点のコロニア・ドナ・フランシスカ=現在のSC州ジョインビレ(『170 anos de Imigracao dos Povos de Lingua Alema』23頁, L. Otto Niemeyer)

は、パラナグアアのごとではないか。クリチーバ(パラナグア鉄道(110キロ)は1880年に工事を開始し、1885年に試運転をした。山岳鉄道のような難工事区間の連続であり、当時としては欧州の最新技術が導入された素晴らしい鉄道だった。港と繋ぎあがったクリチーバの先、さらにイグアッスの滝まで支線を延ばす構想があったようだ。

フアルが南部3州を開拓するために創立した「南米移民植民社」へ、連邦政府は1908年に無償土地譲渡契約(コンセンソ)を与えていた。青柳は同じことが東京シンジケートでも可能なはずだと閃いたのではないかと、このようにクリチーバ以南の南部は、米国人の国際的大企業家が投資する有望な地であり、今後5、6年間のうちに鉄道が整備されて、いっしょに発展する場所だと青柳は踏んだわけだ。

青柳の目から見たレジストロ地方は、大浦農務大臣が期待する「世界の米処」であるだけでなく、桂首相が喜びそうなドイツ移民が活躍する新開地・南部と聖州を結ぶ要衝地になりそうなので、しかも自らの北米経験からして成功間違いなしと心酔する「フアルクアル帝国」が建設する鉄道が近くを通る場所だった。

だから東京シンジケートは1912(明治45)年3月8日に聖州

第2次大戦と日本移民

勝ち負け騒動の真相探る

外山 脩

また、臣連は、終戦で利敵産業防止運動は必要なくなったため、止めていた。同時に秘密結社から公開団体に切り換えていた。

事業目的も「大東亜共栄圏への再移民」に変えていた。大東亜共栄圏は日本の敗戦で雲散霧消していたが、臣連は戦勝説をとっており、健在であると信じていた。

戦勝説、大東亜共栄圏への再移民、その再移民のための時帰国が戦勝の心を捉え、当初、参加者が急増した。もっとも、再移民といつても、簡単にできることではなく、それまで準備のため青少年の教育をするという事業計画を立てていた。そのため、臣連を精神修養団体として当局の公認を得べ

く、申請していた。敗戦派との抗争を準備していたわけではなかった。しかし敗戦派は、その力を過大視して、牙城視していた。認識派史観は、戦勝派団体に関して、これまで状況認識が不十分で、戦勝派の自覚に脅かされた。一段と刻々とする異常事が頻発した。認識派史観にある「脅迫」である。夜間、敗戦派の自宅に脅迫状を投げ込んだり、家の壁や窓に「国賊」などと落書きしたり、大きな紙に脅迫文を書いて市街地の目立つ所に貼ったりした。

敗戦派は、これを臣連連盟など戦勝派の団体がやっていると思込んでいた。その裏づけ材料は存在しないが、これをやっていたのは、戦勝派の中の誰かだったことは確かである。

この脅迫行為が、戦勝派のイメージを甚だしく陰険なものにし、それはそのまま、今日に残っている。戦勝派史観は、この点には触れていない。ちなみに、筆者は、念のため、(本稿ですでに登場した)山下博美や日高徳一に、どこか、あるいは脅迫文を書いて市街地の目立つ所に貼ったりした。(エルザは、既出の、赤

が「全く知らない」という返事であった。参考までに記せば、脅迫行為に関しては、次のアララクアラの近くのモツリカという地域にあった東京植民地の、馬場直とその家族に起きたことである。

馬場直は、日本移民の植民地建設史上のパイオニアであった。1915年、彼が中心になって造った東京植民地は、資料によれば、入植者は出入りが激しく、常時、百数十家族、延べ千五百家族ほどであった。これは、風土病によ

り300人以上の犠牲者を出したことで知られる。が、一時は模範植民地といわれたこともあった。無難な生活を送るが、その前日、植民地を去った。

馬場は、この植民地の創立、建設の功労者であった。が、認識派であつたため、脅迫状を送りつけられた。家族と共に追われる様にして、ここを去った。

植民地内には戦勝派が多く、馬場には強い反感があつた。エルザも馬場の娘、エルザも常時、百数十家族、延べ千五百家族ほどであった。これは、風土病によ

「共同」徳島県上板町神宅の廣瀬正幸さん(66)の果樹園約1.2ヘクタールでは6月中旬から収穫を始めた。甘い香りが漂う自宅の作業場。午前中に収穫した10センチ前後の実約800キロをサイズごとに選別。箱詰めして一箱(4キロ)2500円3000キロ前後で徳島市中央卸売市場に出荷している。出荷は8月半ばまで。廣瀬さんは「6月まで雨が少なかったため甘味が強い」と話している。

戦後移住は一九五三年から再開された。一九五三年二月十一日早朝、さんと丸はリオデジャネイロ港のアルマーゼン(八番倉庫)前に、ゆつくりとその船体を寄せた。同船は大阪商船三井(三井OSK)の新造船で、処女航海だった。この船にはアマゾンへ入植する日本移民十八家族が乗り込んでいた。その他にも四人の戦災孤児移民も乗船していた。毎日新聞からの転載だが、その模様を一九五三年一月八日のパウリスタ新聞は次のように報じている。

「海の彼方へ夢はらむ、船出はかく華やか! 戦後初の移民風景。孤児送る孤児の一群、南の花嫁も一人。神戸港、ブラジルに新天地を求め渡航する人々を乗せた移民船、大阪商船の新造貨客船さんと丸は二十八日午後四時、あわただしい暮の祖国をあとに洋上迎春の用意も整えて出帆した。

「共同」徳島県上板町神宅の廣瀬正幸さん(66)の果樹園約1.2ヘクタールでは6月中旬から収穫を始めた。甘い香りが漂う自宅の作業場。午前中に収穫した10センチ前後の実約800キロをサイズごとに選別。箱詰めして一箱(4キロ)2500円3000キロ前後で徳島市中央卸売市場に出荷している。出荷は8月半ばまで。廣瀬さんは「6月まで雨が少なかったため甘味が強い」と話している。

戦後移住は一九五三年から再開された。一九五三年二月十一日早朝、さんと丸はリオデジャネイロ港のアルマーゼン(八番倉庫)前に、ゆつくりとその船体を寄せた。同船は大阪商船三井(三井OSK)の新造船で、処女航海だった。この船にはアマゾンへ入植する日本移民十八家族が乗り込んでいた。その他にも四人の戦災孤児移民も乗船していた。毎日新聞からの転載だが、その模様を一九五三年一月八日のパウリスタ新聞は次のように報じている。

「海の彼方へ夢はらむ、船出はかく華やか! 戦後初の移民風景。孤児送る孤児の一群、南の花嫁も一人。神戸港、ブラジルに新天地を求め渡航する人々を乗せた移民船、大阪商船の新造貨客船さんと丸は二十八日午後四時、あわただしい暮の祖国をあとに洋上迎春の用意も整えて出帆した。

「共同」徳島県上板町神宅の廣瀬正幸さん(66)の果樹園約1.2ヘクタールでは6月中旬から収穫を始めた。甘い香りが漂う自宅の作業場。午前中に収穫した10センチ前後の実約800キロをサイズごとに選別。箱詰めして一箱(4キロ)2500円3000キロ前後で徳島市中央卸売市場に出荷している。出荷は8月半ばまで。廣瀬さんは「6月まで雨が少なかったため甘味が強い」と話している。

戦後移住は一九五三年から再開された。一九五三年二月十一日早朝、さんと丸はリオデジャネイロ港のアルマーゼン(八番倉庫)前に、ゆつくりとその船体を寄せた。同船は大阪商船三井(三井OSK)の新造船で、処女航海だった。この船にはアマゾンへ入植する日本移民十八家族が乗り込んでいた。その他にも四人の戦災孤児移民も乗船していた。毎日新聞からの転載だが、その模様を一九五三年一月八日のパウリスタ新聞は次のように報じている。

「海の彼方へ夢はらむ、船出はかく華やか! 戦後初の移民風景。孤児送る孤児の一群、南の花嫁も一人。神戸港、ブラジルに新天地を求め渡航する人々を乗せた移民船、大阪商船の新造貨客船さんと丸は二十八日午後四時、あわただしい暮の祖国をあとに洋上迎春の用意も整えて出帆した。

「共同」徳島県上板町神宅の廣瀬正幸さん(66)の果樹園約1.2ヘクタールでは6月中旬から収穫を始めた。甘い香りが漂う自宅の作業場。午前中に収穫した10センチ前後の実約800キロをサイズごとに選別。箱詰めして一箱(4キロ)2500円3000キロ前後で徳島市中央卸売市場に出荷している。出荷は8月半ばまで。廣瀬さんは「6月まで雨が少なかったため甘味が強い」と話している。

戦後移住は一九五三年から再開された。一九五三年二月十一日早朝、さんと丸はリオデジャネイロ港のアルマーゼン(八番倉庫)前に、ゆつくりとその船体を寄せた。同船は大阪商船三井(三井OSK)の新造船で、処女航海だった。この船にはアマゾンへ入植する日本移民十八家族が乗り込んでいた。その他にも四人の戦災孤児移民も乗船していた。毎日新聞からの転載だが、その模様を一九五三年一月八日のパウリスタ新聞は次のように報じている。

「海の彼方へ夢はらむ、船出はかく華やか! 戦後初の移民風景。孤児送る孤児の一群、南の花嫁も一人。神戸港、ブラジルに新天地を求め渡航する人々を乗せた移民船、大阪商船の新造貨客船さんと丸は二十八日午後四時、あわただしい暮の祖国をあとに洋上迎春の用意も整えて出帆した。

著者への意見、感想はこちら (takamada@duffy.com) まで

移り住みし者たち

麻野 涼

第119回

日伯両語で 子や孫に移民の歴史伝える一冊

アマゾン 日本人入植80周年記念

アマゾン

R\$70

ご購入は ↓ サンパウロ

●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●ブラジル日本移民史料館 (11-3209-5465)
●フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313)
●熱連クラブ (11-3209-5935) ●レストラン トメアスー (11-5589-9124)
Rua Guarará 122 - 地下鉄プラッサ・ダ・アルボルム駅から徒歩1分

↓ モジダス クレーゼス

●BANCA PATAO - c/ Marcelo (11-4799-8299) Pça Dona Firmina Santana, 33 - Centro

郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで。詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリア

協賛 FUNICAO KUNITO MIYASAKA Santander HONDA HOSS CONSTRUTORA

豊富なイラスト、写真、辞書もついた 便利な一冊!

日本語を おぼえよう!

来週から販売!

ポルトガル語を おぼえよう!

o Jeitinho Japão para brasileiros

ブラジル人のための ニッポンの 裏技

Guia Prático para viver no Japão

Matsuda Makiko 松田真知子 (著)

Tiago Sales Pinto ティアゴ・サレス・ピント (訳)

ざい にち はく じん かげ お がい じん けん お

在日伯人に影落とす外人嫌悪

罵詈雑言並ぶアンケート

9割が否定的な意見示す

【既報関連】日本政府が2009年に実施した帰国支援事業を利用して帰国したジュリアネ・フテンマさんが、再入国を拒否されたことを不当として日本を提訴した問題について、静岡県浜松市に所在する在日系団体「マイノリティ・ユース・ジャパン(MYJ)」が日本語アンケートをネット上で行った。今月1日に公表された中間報告によれば、回答者の約9割が彼女への訴えに否定的な見方を示していることが分かった。

「寄生虫外国人は出て行け」



ジュリアネさんには今年5月末に在留許可証が発行され、7月に再来日を果たした(MYJサイトから)

「寄生虫外国人」は「犯罪者」といった感情的かつ辛辣な言葉までアンケートの自由記述欄には記されている。「日本の税金を使っている」といった糾弾的言葉も目立った。これを受け、MYJはサイト上で、ジュリアネさんは日本滞在中納税義務を果たしており、未納者への入国許可については望んでいないこと、在日ブラジル人のうち、定着居住者(永住者、永住者の配偶者等及び特別永住者)の犯罪率に「在日ブラジル人」

の高さを示す具体的なデータがないことを説明する意見を出している。MYJの活動に協力する浜松学院大学の津村公博教授は、本紙からの質問に対し今回のアンケート実施の意図を、「どうせデカセギの子もだから」という諦念によって、なかなか自分たちから声を上げようとしていないジュリアネさん弟世代からの声を拾いたいと思っただけだと説明する。しかし「結果として、一部の層のゼノフォビア(外国人嫌悪)が顕著に現れたものになってしまった」という経緯のようだ。

ブラジル日本語センターで15日、第28回汎米日本語教師合同研修会「協働」をテーマに18人が「協働」をテーマに18人の受講者が

「大目」日系アナスビ・ベテランの会が実施した「全ラ」のアンケート。通常のアンケートとは異なり、ブラジル社会で信頼を勝ち取ってきた経験は日本国内では活かせるのか、という問いかけが投げかけられたアンケートとなった。

「大目」日系アナスビ・ベテランの会が実施した「全ラ」のアンケート。通常のアンケートとは異なり、ブラジル社会で信頼を勝ち取ってきた経験は日本国内では活かせるのか、という問いかけが投げかけられたアンケートとなった。

「大目」日系アナスビ・ベテランの会が実施した「全ラ」のアンケート。通常のアンケートとは異なり、ブラジル社会で信頼を勝ち取ってきた経験は日本国内では活かせるのか、という問いかけが投げかけられたアンケートとなった。

全伯陸上競技大会

日伯650人が出場

96歳の選手も大健闘

日系アナスビ・ベテランの会(宮村憲治会長)は「第12回全伯陸上競技大会」を6月1、2の両日、聖市イラプエラのバス、ギラマエン競技場で開催した。

遠方からも35チーム650人が出場し、30代までの幅広い年齢層が5歳区切りのカテゴリーで競った。96歳で最高齢の同会員の高木太郎さんは、百、二百米走で健闘。同じく96歳で、百、二百米走で健闘。同じく96歳で、百、二百米走で健闘。

大会結果は次の通り。【団体結果】括弧内は点数。1位IIアナスビ(2228)、2位IIピラプエラ(797)、3位IIパラナエンセ(714)、4位IIサンパウロ(607)。

【新記録 男子の部】▼10キロII前堂セイジュン(85歳)1時間12分、ジョン・リンズ(50歳)34分11秒、▼100米II基澄タケオ(60歳)13秒1、リカルド・デ・オリベイラ(45歳)11秒30、アデリアーノ・ペ・ソウザ(40歳)11秒20、▼槍投げII松島タクミ(80歳)35m92、▼円盤投げII松島タクミ(80歳)30m51、▼新記録 女子の部】▼100米II清水ミツ(80歳)19秒13、▼200米II後島ミナコ(75歳)39秒51、▼400米II中原田スエコ(65歳)1分21秒9、▼田村ケイコ(60歳)1分21秒30、▼円盤投げIIバンダ・ド・サントス(80歳)13m80、▼乗クミコ(80歳)10m63、▼ハンマー投げII井本スミコ(75歳)8m47、▼砲丸投げII井本スミコ(81歳)7m17、▼槍投げII中島トモコ(65歳)21m73、▼80mハドルII白旗リョコ(65歳)29秒80。

陶芸家の生駒憲二郎さん(80歳)の作品を展示。文協で24~26日。52人の作品を出品。文協で24~26日。52人の作品を出品。

財団法人赤間学院同窓生の皆様へ。赤間みちへ生誕百十年年記念式典のご案内。来る九月十四日、赤間みちへ生誕百十年の記念式典が挙行されます。

quantum 日本企業のブラジル進出をトータルにサポートします。市場調査・市場視察企画、マーケティング活動支援(販促・広告等)、展示会出展企画・施工・管理、代理店開拓・代理店施策支援、工場用地・工業団地の調査提案、自治体とのインセンティブ交渉代行、日本本社向け説明資料作成、事業戦略・事業計画作成支援、進出に際してのFIZIビリティスタディ、会社設立代行・オフィスビルの情報収集・提案、ブラジル支社・工場の立ち上げ支援、特許や商標、認証取得代行、特許や商標、認証取得代行、中央政府とのパイプづくり。

PC Liberdade パソコンのことなら修理/販売何でもおまかせ。Windows7 正規版 格安販売中! (11) 985-587-552。ADVOCACIA CIVIL CRIMINAL - TRABALHISTA Dr. PEDRO HANDA。Rua da Glória, 332 - 5º andar - Sala 51 Liberdade - São Paulo - SP Tel. (11) 98208-3650

